



Zelenski critica estrategia, dice que no los vencerán

Rusia busca colapsar energía de Ucrania previo al invierno



FUERZAS INVASORAS destruyen 30% de las centrales eléctricas en 10 días y provocan apagones; Kiev resalta capacidad para responder a las amenazas del Kremlin; revelan que sí hay nexo ruso-iraní, pero régimen lo desmiente

Redacción • La Razón

Una ofensiva de 200 ataques rusos en unos 10 días destruyó casi la tercera parte de las instalaciones eléctricas en Ucrania, lo que confirma el plan del invasor de sumir a la nación en la oscuridad sin un sector energético completo; sin embargo, el presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, advirtió que no lograrán superarlos y lanzó un fuerte mensaje contra Irán, presunto cómplice ruso.

A dos meses del invierno, el ejército de Vladimir Putin busca ahondar la crisis energética en la nación invadida, pues es cuando más sufrirán la falta de electricidad, calefacción y hasta agua, con miras a derrotar a los defensores, quienes, pese a fuertes golpes en casi ocho meses de guerra, se fortalecen con avances territoriales y tras el apoyo de aliados.

EL DATO

FUERZAS AÉREAS de EU interceptaron dos bombarderos rusos cerca de su territorio en Alaska, pero no se reveló si el incidente se vincula con las tensiones entre Washington y Moscú por la guerra.

Fuerzas ucranianas acusaron que en poco más de una semana las tropas del Kremlin apuntaron sus drones y misiles a esas instalaciones para aterrorizar a la población y lamentablemente en esa estrategia mataron a ciudadanos en Kiev y otras zonas y dañaron centros clave al causar apagones en hasta 100 poblados.

Zelenski reconoció el impacto de los recientes bombarderos al detallar que en cuestión de días los ocupantes, a quienes tachó de terroristas, provocaron que "30 por ciento de las centrales eléctricas quedaran destruidas" y pidió a los ciudadanos apoyar a sus fuerzas y reducir el consumo en horas pico, pues ello es un impulso para éstas, pues en 237 días demostraron que son capaces de "encontrar una respuesta a cualquier amenaza".

Hecho que corroboró la Agencia Internacional de Energía Atómica (IAEA, por sus siglas en inglés), pues reportó que, pese a las demandas de mantener una zona de seguridad en Zaporíyia, la principal planta nuclear en Ucrania está desconectada de su línea de alto voltaje, lo que pone en riesgo la generación de energía y suministro en la nación; mientras que empleados reportaron que sigue el asedio se los rusos, quienes secuestraron a dos jefes de la central.



BOMBEROS tratan de apagar un incendio en instalaciones clave de la capital, ayer.

VE EN DESGRACIA AL INVASOR

El líder defensor resaltó que mientras sus fuerzas avanzan los ocupantes sufren nuevas mermas.



Volodimir Zelenski
Presidente de Ucrania

"EL KREMLIN (ESTÁ EN) SU BANCARROTA MILITAR Y POLÍTICA (...) está en la trayectoria de su derrota y está tratando de atraer a alguien más como cómplice de terror (Irán)."

"DURANTE DÉCADAS, HAN ESTADO GASTANDO MILES DE MILLONES de dólares en su complejo militar-industrial y, al final, se inclinarán ante Teherán para obtener drones y misiles bastante simples..."

Ante la estrategia evidente, algunos gobiernos reiteraron su apoyo a la nación invadida para tener más equipo con miras a proteger sus instalaciones de estos bombardeos y mantener el suministro energético, aunque el régimen de Putin se burló del tema al señalar que ante la falta de recursos algunas naciones europeas contemplan la posibilidad de compartir lo que les queda.

En tanto, Zelenski aprovechó para pedir más armamento a líderes de Occidente y asumir medidas más duras contra el gobierno ruso, al descartar nuevamente posibles negociaciones con su homólogo Putin, pues éste sigue atacando a civiles en Kiev, Járkov, Yitomir, Dnipro, Mikolaiv, Sumi y Zaporíyia.

Más tarde, en un mensaje difundido por el gobierno, el mandatario reiteró que sus fuerzas no serán aplastadas, pues éstas siguen recuperando territorio y se fortalecen con el apoyo mundial.

Y advirtió a Putin que su nueva alianza con Irán —país al que acusó de suministrarle armas— no le ayudará ante su "bancarrotta militar y política", pues refirió que el hecho de que Moscú volteara a Teherán para adquirir misiles y drones "simples" evidencia que su gasto previo a declarar la guerra contra su territorio no fue suficiente y los soldados locales aún pueden expulsar por completo a los ocupantes que permanecen en el país.

Asimismo, agregó que, más allá de las esperanzas y cálculos del enemigo, "todo

se vendrá abajo" para Rusia, declaraciones que coinciden con los llamados de los rusos a abandonar Jerson al señalar que la situación en esta ciudad anexada a inicios de mes es mucho más crítica de lo que pensaban, debido a que los soldados ucranianos se han instalado en más y más asentamientos.

En tanto, el régimen iraní desmintió por segundo día consecutivo el supuesto envío de drones y otras armas al ejército del Kremlin. Señaló que quienes dan estas versiones son fuentes que buscan dementar a su gobierno.

Por separado, el vocero de Ebrahim Raisi, Naser Kanani, dijo que tales acusaciones no tienen fundamento y sólo buscan dirigir la mira internacional a su territorio, pese a que la nación sigue neutral ante la situación que se vive en Europa; hecho que contrasta con revelaciones de funcionarios locales, quienes confirmaron que hubo reuniones la semana pasada para entregar proyectiles de precisión mejorada y aeronaves no tripuladas a Rusia, de acuerdo con Reuters.

No obstante, no quedó claro si ello corresponde al reciente ataque contra la capital ucraniana, pero adelantaron que se prevé un envío de misiles de corto alcance para reforzar a los soldados rusos.

5
Cuerpos de menores de edad quemados recientemente forenses en Liman

200
Millones de dólares sumó el gobierno de Zelenski en recaudaciones mundiales